

Eliás Yanes cierra esta noche el seminario de los protagonistas de la Transición española

LA PROVINCIA

Las Palmas de Gran Canaria

Monseñor Eliás Yanes (La Palma, 1928), presidente de la Conferencia Episcopal Española, participará hoy como conferenciante en el curso de invierno Protagonistas y Testigos de la Transición a la Democracia, que se viene desarrollando en el salón de actos del edificio de Humanidades (20.00 horas).

Yanes, que fue elegido el pasado 16 de febrero (día de sus cumpleaños) para el cargo que ocupa en la actualidad, explicará el papel de la Iglesia en el proceso de transición a la Democracia. En el curso, organizado por el Aula Manuel Alemán, que es fruto de la colaboración entre la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, la Diócesis de Canarias y la Fundación Santa María, han participado José Joaquín Ruiz Giménez, Fernando Álvarez de Miranda y Antonio García-Trevijano. La conferencia de monseñor Eliás Yanes es la última de las programadas en este curso. Dicha conferencia de monseñor será seguida de un coloquio.

Eliás Yanes cursó estudios eclesiásticos en el seminario de La Laguna y se doctoró en Teología por la Universidad Pontificia Gregoriana de Roma. Además realizó la licenciatura en Derecho Canónico en la misma Universidad Pontificia. Después se diplomó en Catequesis en el Instituto Pastoral de la Universidad Pontificia de Salamanca, de la cual fue profesor casi una década. En la Diócesis tinerfeña fue delegado de Catequesis.

Al mismo tiempo desempeñó funciones como delegado diocesano de Acción Católica, fue conciliario de Jóvenes de Acción Católica y en la Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC). Casi durante seis años fue capellán y profesor en la Universidad de La Laguna. Es además arzobispo de Zaragoza.

El Aula Manuel Alemán, que comenzó con este curso de invierno su actividad, se creó en memoria del catedrático de Psicología Manuel Alemán fallecido el 5 de mayo de 1991. El Aula fue inaugurada el 10 de diciembre de 1992 y su vocación es la de ser "un espacio educativo, cultural y de diálogo fe-cultura". Es fruto de la colaboración entre la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y la Diócesis de Canarias, que sustentan su relación mediante un convenio-marco.